



Das letzte Wort hat immer
und in allen Dingen Gott.

Wir fügen uns der Entscheidung Gottes und geben bekannt, dass Frau

Elisabeth Steindl

am 17. April 2014, im 89. Lebensjahr abberufen wurde.

Ihr Leben war erfüllt von Hilfsbereitschaft, Großzügigkeit und Lebensfreude.

Wir nehmen von der verstorbenen am

Freitag, dem 25. April 2014, um 14 Uhr

in der Aufbahrungshalle Hollabrunn nach feierlicher Einsegnung Abschied,
und geleiten sie im Familiengrab zur letzten Ruhe.

Hollabrunn, im April 2014

Im Namen aller Verwandten und Bekannten